

# Familiares exigen justicia por joven en coma tras ser atropellado por ómnibus, atribuyendo el incidente a una "mala maniobra" del chofer

Nacional



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 68
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 31	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/familiares-exigen-justicia-por-joven-en-coma-tras-ser-atropellado-por-omnibus-atribuyendo-el-incidente-a-una-mala-maniobra-del-chofer\\_15634.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/familiares-exigen-justicia-por-joven-en-coma-tras-ser-atropellado-por-omnibus-atribuyendo-el-incidente-a-una-mala-maniobra-del-chofer_15634.php)

## FAMILIARES EXIGEN JUSTICIA POR JOVEN EN COMA TRAS SER ATROPELLADO POR ÓMNIBUS, ATRIBUYENDO EL INCIDENTE A UNA 'MALA MANIOBRA' DEL CHOFER

*Nacional*

*Familiares exigen justicia por joven en coma tras ser atropellado por ómnibus, atribuyendo el incidente a una "mala maniobra" del chofer*

**"La tía del joven de 21 años comparte su esperanza ante la lucha por su vida: 'Ha mostrado pequeñas mejorías, pero aún enfrenta un grave peligro'.**

## Joven en Estado Crítico Tras Accidente de Tránsito en Peñarol

Un joven de 21 años se encuentra internado en el CTI tras verse involucrado en un siniestro de tránsito ocurrido en Coronel Raíz y Camino José Durán.

Familiares y amigos del afectado se manifestaron durante la tarde de este viernes en Aparicio Saravia y Coronel Raíz, en el barrio Peñarol, exigiendo justicia por lo sucedido.

Testigos del incidente relataron a Subrayado que el conductor del vehículo realizó una maniobra imprudente, impactando contra el motociclista.

Virginia, tía de Braian, expresó su angustia a Subrayado, afirmando que su sobrino "está en coma inducido, no está respondiendo, ha estado así desde el lunes.

Ha tenido pequeñas mejorías, pero su situación sigue siendo crítica".

La mujer indicó que Braian circulaba con preferencia por Coronel Raíz cuando "el conductor no pudo esperar y pasó primero, lo que provocó el choque con el ómnibus".

Además, Virginia mencionó que, hasta el momento, ningún fiscal se ha hecho cargo del caso, y desconoce si el chofer del vehículo continúa trabajando o cuál es su situación actual.

Fuente: Subrayado

### Imágenes

**FAMILIARES EXIGEN  
JUSTICIA POR JOVEN EN  
COMA TRAS SER  
ATROPELLADO POR  
ÓMNIBUS, ATRIBUYENDO  
EL INCIDENTE A UNA 'MALA  
MANIOBRA' DEL CHOFER**

*exigen justicia por joven en coma tras ser atropellado por omnibus atribuyendo el incidente a una mala maniobra*

### Tags

*virginia, siniestro, coronel, enfrenta, internado, mostrado, involucrado, peligro, comparte, conductor, esperanza, accidente*

## Noticias relacionadas

**4.5 \*** *Conmoción en Pocitos: El conductor del ómnibus accidentado revela que no recuerda nada hasta despertar en el Cti*

**4.8 \*** *Detuvieron al conductor del ómnibus de Cutcsa involucrado en el accidente en playa Pocitos y brindó su testimonio ante la Fiscalía*

**5.0 \*** *El chofer de Cutcsa relató su versión sobre el accidente ocurrido el sábado pasado: así vivió los momentos previos al siniestro*

**4.1 \*** *Tragedia en las calles: Peatón pierde la vida tras ser atropellado por un ómnibus, mientras un ladrón intenta robar en el vehículo tras el accidente*

**3.9 \*** *Agresión a un chofer de ómnibus: la Justicia impone tres meses de prisión al agresor*

**3.5 \*** *Un nuevo pasajero del ómnibus de Cutcsa recibe el alta médica, mientras que el chofer permanece en recuperación*

**4.9 \*** *La Fiscalía pide el procesamiento del coronel retirado Arquímedes Cabrera por su implicación en crímenes de lesa humanidad*

**3.6 \*** *El presidente de Cutcsa defiende al chofer del ómnibus accidentado, afirmando que es "inocente hasta que se demuestre lo contrario*

**4.3 \*** *Chofer de ómnibus de Coetc sufre fractura tras ser atacado con una piedra: alarmante incremento en las agresiones hacia el personal de transporte*

**3.6 \*** *El chofer del ómnibus accidentado declaró, pero enfrenta problemas de amnesia que complican su relato*

## Categorías

Interior

agro

aldea

asiática

Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo